

Es war einmal...

Nun ist seit der ersten Geschichte zu unserem Entenpärchen ziemlich genau ein Jahr vergangen und es ist viel passiert.

In der letzten Fortsetzung haben wir erfahren, dass unser Pärchen das Häuschen angenommen hat. Wie man nun auf dem aktuellen Bild erkennen kann, war unser Pärchen sehr erfolgreich und wir hoffen natürlich, dass es nächstes Jahr wieder kommt.

Wir unterstützen unser Pärchen, in dem wir zu unserem Teichfest das Häuschen kurzzeitig entfernen, um es zu säubern und an der einen oder anderen Stelle zu reparieren. Denn das Bauen ist das Eine. Man muss auch schauen, dass das Gebaute erhalten bleibt.

Und so wäre es schön, wenn unser Teich nicht alle 3 oder 4 Jahre ausgebaggert werden muss, da bei Regen ja viel in den Teich gespült wird. Und wir hatten dieses Jahr sehr viel Regen. Ich kann mir vorstellen, dass es hier einfachere und preiswertere Lösungen gibt, die das Zuschwemmen verhindern.

Hier nun noch eine positive Nachricht:

Das Entfernen des Häuschen und der Tannenwedel-freie Teich ermöglichen es, dass zum Teichfest am 02.09. diesen Jahres wieder ein Boot der Feuerwehr für die Kinder zur Verfügung steht. Also freut Euch drauf.

KvT - Karsten vom Teich

